

要小だより

平成27年5月 8日

行方市立要小学校

第4号

校長：高崎 啓子

「21名の1年生、ようこそ要小学校へ」(4/23)



23日(木)に、「1年生をむかえる会」を開きました。

1年生は6年生と手をつないで楽しそうに入場し、上級生から歓迎を受けました。会の中で6年生が、要小学校での生活や特別教室の使い方などをあらかじめ撮影して説明してくれたので、1年生も「知ってる、知ってる」というようにうなずきながら見ていました。

また、2年生からプレゼントをもらったりジャンケン列車のゲームをしたりして1年生はとてもうれしそうでした。

校長の話の中で、1年生に感想を聞いてみました。難しいかなと思ったのですが、たくさんの1年生が自分から手をあげて、ゲームのことやプレゼントのことを発言する様子に積極性を感じることができました。

6年生も最上級生になって初めての集会を立派に計画、運営することができました。特に歓迎の言葉(石上 聖那さん)や司会進行(齋藤 心さん)を中心に、それぞれが自分の役割をきちんと果たし、リーダーとしての自信につながったようでした。



連休明け、5年生が「田植え体験」をしました。(5/7)

4月16日に種まきを体験した5年生でしたが、連休明けに田植えの体験をしました。今年は苗の発育が今ひとつだったので、谷川さんからいただいた苗で田植えを経験しました。

初めての田んぼ、しかもなかなか足が抜けず、悪戦苦闘しましたが、たくさんの方の協力で植え付けることができました。

この後、案山子づくりや稲刈りなど、色々な事が待っていますが、期待の高まる素晴らしい経験になりました。



全校交通安全教室を実施しました。(5/1)

連休前の1日(金)に茨城県交通安全指導員さんや交通安全母の会の皆さんの協力を得て、「全校交通安全教室」を実施しました。特に今回は1, 2年生では道路の横断, 3~6年生は自転車の安全な乗り方を中心に勉強しました。

特に自転車に関しては、グラウンドに用意された模擬道路を使って、生活の中で常に意識し守れることを目指して学習することができました。

